

AIFA, se incorpora a la Red de Miembros Aeroportuarios del Consejo Internacional de Aeropuertos de América Latina y el Caribe (ACI-LAC).

Santa Lucía Zumpango, Estado de México a 12 de junio de 2024.-El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) se incorpora a la red de miembros aeroportuarios del Consejo Internacional de Aeropuertos de América Latina y el Caribe **(ACI-LAC)**.

El citado Consejo está enfocado en la excelencia profesional de las operaciones y la gestión aeroportuaria, razón por la cual le permite al AIFA obtener beneficios enfocados a elevar los estándares aeroportuarios a través de programas de desarrollo de la industria como: capacitación con el acceso a expertos; oportunidades de negocio a través de eventos, redes de contactos; representación de intereses comerciales con otros aeropuertos así como acceso a información y análisis relevantes en la industria aeroportuaria.

Con base en lo anterior, es importante mencionar que el AIFA es una Entidad que tiene como visión consolidarse en materia de calidad total para la prestación de servicios aeroportuarios, complementarios y comerciales; asimismo, ser un paradigma nacional e internacional respecto a la seguridad, eficiencia, accesibilidad, eficacia, sustentabilidad y rentabilidad, por lo que su participación en el foro de dicho consejo permitirá implementar la mejora continua en los procesos aeroportuarios, a fin de impactar en la satisfacción de nuestros pasajeros, clientes, y socios comerciales, contribuyendo al desarrollo económico del país, consolidándose como un aeropuerto de clase mundial.

Por su parte el Dr. Rafael Echevarne, director general de ACI-LAC, felicitó al AIFA por su integración, destacando: "Estamos muy contentos de dar la bienvenida al AIFA como nuevo miembro de ACI-LAC. Su incorporación es un paso significativo no solo para el aeropuerto, sino también para nuestra organización, ya que fortalece nuestra comunidad con un miembro comprometido con la innovación y la excelencia en el servicio aeroportuario."

Cabe destacar que las actividades y seguimiento de esta nueva incorporación serán publicadas por medio de las redes sociales oficiales del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, reflejando la transparencia y plasmando la innovación que rigen a este complejo aeroportuario.



COMUNICACIÓN SOCIAL AIFA COMUNICADO DE PRENSA CP 01/24

La misión del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles tiene como prioridad la seguridad, productividad y honradez, con el fin de cubrir las expectativas de los pasajeros y usuarios en materia de servicios aeroportuarios, complementarios y comerciales, generando así un compromiso con México.

Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, S.A. de C.V.